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COMPTE RENDU SYNDICAL DU CA UL 08/06/2012   

par les élus BIATOSS UNSA 

 

14h10 : accueil par Pierre MUTZENHARDT. Un nouveau CA est fixé le 29/6 pour finir de 
mettre en place les instances, valider les dossiers, etc. Il y aura un rythme de réunion 
plus soutenu au début, ensuite un CA environ tous les deux mois (à partir de fin 2012). 

4 procurations ont été reçues. 

 

Infos du président :  

- prolongation des chargés de mission jusqu’à élection des VP statutaires et 
fonctionnels 

- validation des propositions de comités de sélection anticipées par l’administrateur 
provisoire - RAS. 

- Priorité du Président : faire fonctionner l’UL de façon normale. Installation rapide 
des Conseils + élection des VP. La première étape est de compléter les conseils 
avec les personnalités extérieures. Le président a contacté les conseillers pour 
leur demander des noms. Au CVU les personnalités sont qualifiées.  

- Une modification du RI est d’ailleurs proposée pour mieux définir les extérieurs 
du CS. 

- Toute l’équipe politique devrait être au complet pour le 27/06, date de la visite de 
l’AERES pour rencontrer la nouvelle équipe. 

- 19/6 : le Président du CNRS accompagné d’une délégation vient à Nancy pour 
rencontrer le Président : suite à donner au projet Initiative d'Excellence (IDEX) 
IngexYs. Le CNRS souhaite donner une suite, comme aux Labex, IRT, etc. 

- De la même façon, réception du Président de l’ INSERM le 3/7. 

- Suite à donner au contrat de site pour la Lorraine proposé par L. Wauquiez. Il 
était question d'un contrat de site particulier pour la Lorraine : à voir comment 
les choses se passeront par rapport aux sites choisis dans le cadre des IDEX. On 
ne connait pas l’impact ni la déclinaison que cela aura dans le futur contrat 
quinquennal de l’UL  

- Evaluation de l’AERES sur recherche et formation : en cours de finalisation. Un 
bilan sera présenté dans un prochain conseil. Etienne BAUMGARTNER, chargé de 
mission, y travaille.  

- Institut Universitaire de France : 2 nouveaux membres séniors UL à l’IUF. 150 
postes par an. Deux c’est faible par rapport à Strasbourg par exemple (6-7 par 
an). La sélection est effectuée par un jury international. Les personnes membres 
de l’IUF sont en délégation avec décharge. 

- SGEN : concernant le dépassement de la masse salariale (dépêche AEF) : en fait, 
cela pourrait être lié au calcul fait par la courdes comptes qui ne s’est pas basée 
sur les bons chiffres. Donc positif ou négatif, cela n’a pas forcément de sens. Un 
point est prévu lors de la prochaine réunion CPU. Une analyse est en cours en 
interne mais les chiffres ne sont encore consolidés. 

Remarque : Présidence de l’UL est multipolaire  Nancy + Metz pour l’essentiel. Un bureau 
du Président est installé à Metz et plusieurs sur Nancy. Pour intégrer la rue Jacquinot, la 
Présidence de l’UL sera localisée sur le site Léopold et le site Jacquinot.  
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Les conseils institutionnels seront installés sur différents sites : CVU : Metz ; CS : 
Lionnois ; CF : Brabois ; Une demi-journée est prévue au PRES pour la réunion commune 
CVU+CF afin d’élire leurs 2 VP respectifs + le VP étudiant. 

Questions de l’UNSA BIATOSS 

sur l’IRT : lors du dernier CA provisoire, les statuts de l’IRT n’étaient pas finalisés. 
Demande est faite au président de présenter les statuts finalisés lors d’un CA. 

Président : il fallait aller vite pour signer avant le changement de gouvernement. Les 
universitaires ont tenu les délais, les industriels doivent encore s’organiser. Dès que tout 
cela sera fait, les statuts seront présentés au CA.  

sur la Masse salariale : lors du dernier CT, on a confirmé que les salaires seraient payés 
d’ici fin 2012. Peut-on le confirmer en CA ?  

Président : confirme la soutenabilité de la masse salariale et confirme l’information 
donnée au CT. Les salaires sont assurés jusqu’à la fin de l’année 2012. Lors du prochain 
CA (29/6 de 10h à 17h) il sera discuté des comptes financiers, et les marges de 
manœuvre de l’UL pourront être évaluées.  

sur l’Installation des Conseils : seul CVU à Metz. Pourrait-il y avoir un CA de temps en 
temps à Metz ?  

Président : la localisation des Conseils est aussi liée à la localisation des directions. Mais 
on peut imaginer de délocaliser les Conseils de temps en temps, il faut bien voir les 
contraintes et le coût que cela engendrera.  

UNEF : déplore la mise à l’écart des élus UNEF lors de la visite AERES bien qu’ils aient été 
majoritaires à Nancy 2 et Metz.  

Président : entend, mais ne fera pas de commentaire car il n’était pas en charge du 
dossier lorsque celui-ci a été finalisé.  

ObstinéEs : détails sur le poste BIATOSS affecté à Bruxelles pour travailler avec l'ex 
Administrateur Provisoire. 

Président : à sa connaissance, un certain nombre de poste de la CPU sont répartis dans 
les universités et gérés par ces dernières. Ce poste est un poste de la CPU géré par (et 
dans l’effectif de) l’UL. La personne sur le poste (Eric FOUCHET) travaillait notamment 
pour le projet Clora. Le poste a toujours été affecté sur une thématique Europe. Le 
budget est rattaché à l’UL mais la CPU reverse l’argent. 

UNSA BIATOSS :  2 postes ex-UHP (aujourd’hui UL) seraient mis à disposition de 
Fréquence Fac pour 100 k€/an (radio sur le Web qui émet de 19 à 20 h) ? Qu’en est-il ?  

Président : il faudra regarder.  

UNSA BIATOSS demande à ce que le CT soit saisi de ce point afin d’éclairer la situation.  

InterAssos: Fréquence Fac est une web radio pour les étudiants, qui se développe 
actuellement sur différents sites, se veut un moyen de communication pour attirer les 
étudiants, et envisage d'émettre 24h/24, ce qui justifie mieux les moyens mis en œuvre. 

 

1. Election du VP CA, 1er VP de l’UL 

Le Président propose Martial DELIGNON pour différentes raisons. Il travaille depuis 
longtemps avec lui, ils forment un duo complémentaire qu’il souhaite conserver. Le 
Président attache une importance forte à ce 1er VP  et VP CA. Il remplacera le Président 
avec ses prérogatives en cas d’absence, ce qui est nouveau. 
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Le Président  précise que les VP ne sont pas forcément membres du Conseil, qu’ils 
doivent être personnels A ou B dans l’établissement. Ils sont proposés par le Président et 
élus par le Conseil.  

Martial DELIGNON dans sa présentation insiste sur sa bonne connaissance de l’institution 
par son expérience. 

Obstinés : c’est une élection, une nomination ? Voudrait plusieurs candidats. Ce serait 
bien qu’il y ait plutôt un messin comme n°2 de l’UL. 

Président : c’est une élection sur proposition du Président. Cette modalité respecte les 
textes. A la fin du processus d'élection des VP, nous verrons si les équilibres territoriaux 
sont respectés (27/6). 

InterAssos signale qu’il est messin. Pour lui peu importe d’où on vient si on est 
compétent. Il faut mettre de côté ces aspects de représentation de territoire. La 
démarche est Lorraine et non par site.  

Président : dans les actes politiques, il faut prendre en compte la territorialité. Subtilité 
d’équilibre à trouver entre les territoires.  

CG57 : un messin lui ferait plaisir, mais comprend que le VP CA doit être 
géographiquement proche du Président. Souhaiterait effectivement que dans les postes à 
responsabilité, il y ait équilibre.  

Obstinés : autour de lui, entend le personnel lui dire que Nancy1 a tout phagocyté, le 
pouvoir est à Nancy, le Pays Haut est complètement abandonné.  

Président : espère convaincre par l’action et dans le temps. Depuis son élection, il est allé 
sur tous les sites de Lorraine (reste à visiter Moselle Est), a rencontré tous les ex services 
centraux, et bibliothèques. L’UL s’appelle Université de Lorraine, le pouvoir est en 
Lorraine. 

CUGN : aujourd’hui on choisit le 1er VP. Si on le sélectionne uniquement sur des 
symboles, on ne fera rien de bon. Martial DELIGNON est un candidat ouvert, apte, etc. Il 
a été moteur lors du processus de fusion.  

Le Président accueille Jacques COMMAILLE, personnalité extérieure, professeur à l’ENS 
Cachan et Président du CS de la MSH, coordinateur à ce titre du PRST de la Région 
Lorraine. 

UNSA BIATOSS : Martial DELIGNON est il toujours  membre du CA ?  

Président : oui. 

UNSA BIATOSS rappelle que lors du travail sur le projet de décret, nous avions souhaité 
que les VP soient membres de leurs conseils, proposition qui n’avait pas été retenue par 
le G4.  

Président : comprend, mais cela peut poser problème si aucun des membres du Conseil 
n’est candidat. C’est déjà arrivé à Nancy 2. 

UNSA BIATOSS : avec le système de liste majoritaire au CA, c’est inquiétant de ne voir 
aucun élu de la liste du président accepter ce type de fonction ! 

Avant le vote, l’UNEF précise qu'elle ne prend pas part à celui-ci car il n’y a eu aucun 
document préparatoire transmis aux élus. Elle considère cela comme un signe de mépris 
envers eux.  

Président : il est tout à fait d’accord sur l’envoi des documents, mais il faut un bureau 
pour valider l’ordre du jour. On aurait pu aujourd’hui être formaliste et installer 
uniquement le bureau, puis attendre 15 jours pour le convoquer, etc. Ce serait un 
processus long. Il trouve un peu dommage que vu l’urgence, on ne puisse pas 
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comprendre cela. Il signale que le CT a accepté et compris cette urgence sur notamment 
le dernier point à l’ordre du jour.  

Obstinés émet un commentaire sur la réponse du Président : à Nancy 2, les documents 
arrivaient-ils toujours en temps et en heure ?  

Président : peu importe, en configuration normale avec un bureau du CA, on essaiera de 
faire mieux. 

Résultat du vote : Pour : 24 Blanc : 2 

CG 54 demande si on pourrait trouver une autre salle pour le CA ?  

Président (et DGS) indiquent réfléchir à une autre salle plus confortable notamment pour 
la prise de note et la pose de documents. 

 

2. VP Fonctionnels 

5 Vice-Présidents fonctionnels sont proposés par le Président. Les VP fonctionnels doivent 
être élus par le CA. Ils s'ajoutent aux 5 VP statutaires élus par leur conseil respectif (sauf 
VP étudiant, élu par le CF et le CVU réunis).  

 

VP fonctionnels :  

- VP Politique Financière et Ressources Humaines : Christine ROIZARD 

+ VP adjoint : Emmanuelle GURTNER (référent politique des Direction des 
Ressources Humaines, Direction des Achats et Direction du Budget et des 
Finances) 

- VP politique numérique et des Systèmes d’information  : Brigitte NOMINE 
(référent politique Direction du Numérique)  

- VP politique immobilière : Jean Luc BLIN LACROIX (référent politique de la 
Direction du Patrimoine Immobilier)  

- VP Partenariats Socio-économiques et International : Karl TOMBRE (référent 
politique de la Direction des Partenariats et Direction Relations Internationales et 
Européennes) - prendra ses fonctions en septembre.  

Brigitte NOMINE actuellement directrice de la DN abandonnera sa fonction à la fin de 
l’année et assurera jusque là la fonction de directrice par intérim de la DN. 

Pour faire fonctionner l’organigramme, le Président propose une modification : la 
Direction « Aide au pilotage et à la qualité » devient Délégation (positionnement différent 
dans la structure, sinon rien ne change). 

Les emplois de DGS et d’Agent Comptable sont publiés. Appel à candidature en cours. 

Il faut aussi un DGS adjoint (extérieur plutôt pour apporter un regard neuf) + des 
délégués :  

- délégué aux relations et conditions de travail (mettra en place le CHSCT, 
sécurité, conditions de déplacement, etc.), 

- délégué à la vie institutionnelle (faire évoluer les RI, coordonner l’ensemble des 
conseils de l’UL), 

- délégué aux processus opérationnels (conventions, etc.). 

Il ajoute une mission de Médiation des personnels : ce médiateur sera directement 
rattaché au président (ne sera pas lié à la DRH - hors hiérarchie). 
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UNSA BIATOSS : exprime son inquiétude de voir  un lien entre RH et Politique Financière 
sur le titre de VP fonctionnel. Préfèrerait plutôt « politique des emplois ».  

Président : assez d’accord, lors de la discussion avec les candidats il sera possible de 
proposer la modification.  

SGEN : y aura-t-il des chargés de mission ? 

Président : oui, sur des missions transverses ou ponctuelles. Ils travailleront avec les VP, 
donc à voir avec ces derniers.  

SGEN: en particulier, il faudra un effort sur la communication. 

Président : effectivement c’est en cours. Une partie de la communication sera 
directement rattachée au Président ou au cabinet. Un outil est en ligne depuis 
aujourd’hui pour proposer l’information institutionnelle (CR des Conseils, élections, etc.). 
Une liste de diffusion ouverte sera mise à disposition.  

liste Président: les 5 VP fonctionnels sont tous nancéiens !  

Président donne l’ensemble de son l’équipe pour  montrer sa cohérence, mais est gêné 
car les autres Conseils ne sont pas encore au courant. 

- VP CS : Clotilde Boulanger (a déjà été VP CS à Metz) 

- VP CF : Etienne Baumgartner (VP moyens Metz) 

- VP CVU : Michel Robert  (VP finances N2) 

- VPE : Aurélien Martin 

Les différents VP fonctionnels présentent alors leur CV :  

1) VP chargé de la politique financière et des ressources humaines 

 C. ROIZARD PR, en poste à l’ENSIC – VP CA INPL et E. GURTNER Mcf en Sciences 
Economiques - VP Evaluation et qualité N2 (adjointe)  

UNSA BIATOSS : que comprend le terme RH dans la dénomination du VP Finances et 
RH ? 

Christine ROIZARD : ensemble des actes qui définissent les emplois : campagne 
d’emplois, développement des compétences, gestion individuelle des carrières, régime 
indemnitaire, ARTT, etc. 

UNSA BIATOSS rappelle sa question et son inquiètude sur le mélange des genres :   
politique financière et des ressources humaines.  

Christine ROIZARD : comprend bien, mais ce n’est pas idéal de séparer la dimension 
finance des RH. Si on veut de la cohérence, il faut lier ces deux aspects.  

SGEN : pour compléter le propos précédent, il trouve  bien qu’au vu de la tâche qu’il y ait 
deux VP, mais ce serait bien de séparer les dossiers et un acte symbolique fort est 
nécessaire dans ces nominations.  

Emmanuelle GURTNER : la finance ne doit pas piloter la RH, mais la RH a des 
implications financières.  

Président : l'idée est de tenir compte de toutes les implications dans la mise en place 
d’un projet : achat de matériel mais aussi recrutements par exemple.  

UNSA BIATOSS : effectivement, il ne faut pas que la politique RH soit pilotée par des 
« comptables », mais nous sommes bien conscients de l’incidence financière de la 
politique RH.  
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CFI/ULA1 : quelle articulation entre le VP et son adjoint ?  

Christine ROIZARD : pas une des deux chargée des finances et l'autre des RH. Elles 
travailleront sur les dossiers. Elles sont complémentaires, et si elles doivent s’entourer de 
chargés de missions, elles iront chercher des personnes d’autres cultures.  

Obstinés : quid de l'externalisation des services, par exemple le ménage (article rue 89). 
Leur position ? Sur les contractuels : il faudrait avoir une politique de titularisation des 
plus anciens d’abord par concours. 

Président : ce sont des questions politiques, il faudra voir, mais cela dépendra de la façon 
dont le nouveau gouvernement appliquera la RGPP. Les débats auront lieu en CT. 

Concours : attention, les concours ne sont pas fléchés, ils restent des concours de la 
fonction publique ouverts à candidats. Il y a eu des discussions au CT sur ce sujet. Les 
documents du CT seront consultables sur l’espace institutionnel.  

2) VP politique numérique et des Systèmes d’information 

Brigitte NOMINE, IGR Informatique N2 

UNSA BIATOSS : quelle sera sa fonction en tant que VP ?  

Brigitte NOMINE : Volet de pilotage, action de priorisation des actions, harmonisation de 
la fonction informatique dans l’UL, solutions pour améliorer la formation et la recherche 
sur le plan informatique, assurer l’équilibre sur le territoire des services rendus aux 
étudiants, etc. 

On s’interroge sur le fait que cette mission pourrait être intégrée dans la DN ou pas ? 

3) VP Partenariats Socio-économiques et International 

Karl TOMBRE PR, INRIA Nancy  

Représentant Metz Métropole : quel contenu dans les partenariats socio-économiques ?  

Karl TOMBRE : cite l'exemple des collaborations avec des entreprises à l’ENSMN : 
accompagnement de projet pédagogique pouvant déboucher sur des projets de 
recherche. Notre territoire, c’est la grande région, voire l’Europe. En tant que naturalisé 
français, il se sent européen avant tout. 

Président: dans la recherche, il y a aussi la mission de valorisation dans le transfert, à 
l’entrepreneuriat (création d’entreprise, etc.), les SATT, la valorisation de l’édition 
universitaire. 

SGEN: quelle articulation avec le VP recherche ?  

Karl TOMBRE : excellente question. La valorisation de la recherche est du ressort du VP 
Recherche. Pour son domaine, ce sera plutôt la construction de partenariat dans la durée, 
l’ingénierie sur les contrats européens, l’expertise technique … 

 

4) VP politique immobilière 

Jean Luc BLIN LACROIX, MCF IUT Nancy Brabois,  

Représentant Metz Métropole : y aura t’il remise en cause par la nouvelle équipe des 
projets en cours ?  

Jean Luc BLIN LACROIX : un audit reste à faire, notamment en ce qui concerne l’avenir 
des Partenariats Public Privé (PPP). Mais pas de dogmatisme, les projets existants sont 
maintenus. Le président cite les déménagements d’odontologie et pharmacie sur le site 
de Brabois, les réorganisations sur Metz (rencontre avec l’UFR MIM qui a des difficultés à 
 
1 CFI/UL : liste Collégiale Forte et Indépendante/UL Autrement 
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s’insérer dans le projet). Rénovation du parc : important car conditions d’accueil pas 
équitables.  

Obstinés: Y aura-t-il des cessions de bâtiment et si oui, qu’est ce qui est prévu ?  

Jean Luc BLIN LACROIX : L’UL a élaboré un schéma d’orientation pour l’immobilier et 
d’aménagement à l’horizon 2025 avec un certain nombre d’hypothèses y compris des 
cessions de bâtiment (dossier disponible sur l’ENT). Celles qui sont les plus sûres sont 
celles liées au projet campus : odontologie, pharmacie, formation continue sur Saurupt, 
IRT (Institut Régional du Travail).  

Président : l’état de la  politique immobilière sera présenté devant le CA. 

Obstinés : quelle accessibilité aux personnes handicapées ? La limite de mise en 
conformité est 2015. 

Jean Luc BLIN LACROIX : Coût du projet d’accessibilité = 35 M€, l’Etat a donné 2 M€ et la 
limite, c’était le 31/12/2011 pour l’Université. Peu de choses ont pu être faites.  

Vote sur la liste complète : l’UNEF refuse de prendre part au vote pour les mêmes 
raisons que précédemment.  

Pour :  22 Contre : 0 Blanc : 3    Refus de vote : 2  

 

4. Modifications du Règlement Intérieur de l'UL (point traité avant le n°3 de l'ordre 
du jour, cf. ci-dessous) 

Le Président s’est engagé pendant la campagne à ce que les directeurs de Pôles soient 
invités au CS et directeurs de Collégiums au CF. Le CT a proposé qu’on rajoute la notion 
de représentant afin que les directeurs en cas d’absence puissent être représentés.  

UNSA BIATOSS : dans cette proposition de modification du RI, on lit une séparation 
franche entre les secteurs de la recherche et de la formation. Quid du R des UFR ? Il n’y 
a pas de propositions d’invités permanents pour le CVU ? 

Président : ce point a été discuté avec les directeurs de pôles et de collégiums ; il 
comprend le souci, mais les conseils commenceront à devenir trop conséquents en 
termes de nombre de personnes si tout le monde assiste à tous les Conseils. Le 
Directoire, composé des directeurs de pôles et de collégiums se réunira avant les 
réunions de conseils, et donc cela peut être une réponse. En plus il y a des croisements : 
le CS gère les questions de doctorat qui relèvent aussi de la formation, et doit se 
prononcer sur l'offre de formation par exemple. Le CVU est un Conseil nouveau, il faudra 
donc discuter de son fonctionnement et des personnalités qualifiées. Faites remonter les 
demandes. 

UNSA : au 1er CVU ?  

Président : oui si la question remonte.  

Obstinés : si on modifie le RI pour cela, on pouvait aussi modifier le RI pour changer le 
mode d’élection des VP ?  

Président : certes, mais il doit y avoir une cohérence au sein de l’équipe. De plus, vous 
n’auriez pas apprécié si le président tout nouvellement élu avait changé le RI pour que 
l’élection se passe comme il le voulait ! 

Vote  

Pour : 25 pour, abstention 0, 1 refus de vote.  

Deuxième modification : manque dans le RI concernant le CS, précision de la partition 
entre les extérieurs : 3 qualifiés, 2 institutions partenaires.  
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Interassos : on écrit « françaises et étrangères », ce serait plutôt « ou » ? sinon cela 
oblige-t-il à avoir les deux ?  

Président : le décret dit « et ». François NOEL (DGS) précise que si le législateur voulait 
forcer le résultat, il dirait « dont ». En conséquence, les deux ne sont pas une obligation. 

Vote 

Pour : 23, 1 refus de vote, 2 abstentions.  

 

3. Bureau du CA (article 4.4. du RI) 

Président : pour les collèges A et B, le Président et Martial DELIGNON proposent les deux 
élus qui ne sont pas sur leurs listes.  

Le Président a eu l’accord des A (Henry COUDANE et Jean Louis MOREL). En B, François 
CHARROY est OK mais refus de Christophe BENZITOUN, remplacé par Jérôme DINET. 

Pour le collège BIATOSS : Bernard DUSSOUBS (UNSA) et Philippe GERARD (SGEN) 

Extérieurs : Jan Kristian KRÜGER ; Collectivités : Jean-Pierre MASSERET (Christophe 
CHOSEROT suppléant) ; Etudiants :  Lauranne WITT et Cédric THIOLET (Arthur BRAUN et 
Pierre-Olivier BRICE suppléants) 

Vote : Pour à l'unanimité. 

 

5. Procédure d’avancement des Enseignants Chercheurs (phase locale) 

Président : procédure transitoire. Deux experts par dossier, hors CA car il se prononce au 
final. Reprend la présentation faite au CT du 05/06/2012.  

La fiche d’expertise doit être renvoyée aux candidats. Un groupe de travail se mettra en 
place pour affiner la procédure. L’implication locale doit être importante et prise en 
compte.  

Le Président remercie les élus CT d’avoir examiné le dossier malgré les documents 
déposés sur table. Le CT a voté à 6 pour 4 contre. On peut toujours discuter pour 
améliorer les choses, mais le Président met en garde les administrateurs sur le fait d’une 
absence de procédure, et qu’un seul examen par le CA restreint serait dommage sur le 
plan collégial.  

Luc CHEFNEUX, extérieur : au-delà des critères habituels, aimerait qu’on valorise aussi  
l’implication des personnes au niveau de la société,  de la vie du territoire, au niveau 
socio économique ainsi qu’au plan national/international. 

Obstinés: demande les détails  des votes du CT. 

UNSA BIATOSS : 6 pour (UNSA/SGEN) 4 contre. Rappelle pourquoi l’UNSA a voté pour : 
procédure transitoire qui a le mérite de la transparence.  

Liste Président : trouve que l’idée de Luc CHEFNEUX est intéressante. Le texte dit « au 
plus » 2 rapporteurs. Un seul c’est donc possible ?  

Président : on va modifier pour ôter le « au plus ». On va également retenir la remarque 
de Luc CHEFNEUX et l’intégrer dans les critères.  

Liste Président: peut-on quantifier les critères ?  

Président : ce n’est pas souhaitable, mais à voir dans le groupe de travail.  

Liste Président: voir aussi ce que suggère le CNU.  
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Président : nous ne sommes pas le CNU non plus, il ne faut pas refaire son travail. Le 
CNU devrait faire un retour sur les dossiers, et donc les experts auront leur avis. Par 
ailleurs, le CNU dans certaines sections étudie la bibliographie de façon très fine. Au 
niveau local, il ne faudrait pas faire de même.  

Obstinés : on dit que c’est temporaire, mais qu’est-ce qui nous garantit que cela 
marchera ?  

Président : pas de garantie à priori, mais on essaiera que les promotions soient les plus 
justes possibles. Ce qui est important, c’est que les élus soient formés à l’expertise, pour 
les questions RH, financières, stratégiques, etc. notamment ceux du CA. 

Vote : 2 contre, 1 refus de vote, 23 pour. 

 

Prochain CA le 29/6 

UNSA BIATOSS : quand aura lieu la réunion du Sénat pour la présentation du projet ?  

Président : il veut lui présenter le projet d’établissement. Réunion (une seule cette 
année) à l’automne : campagne d’emplois, projet stratégique de l’établissement. Rythme 
de deux par an. Mais les élus du Sénat seront appelés à participer aux GT.  

 

Les élus UNSA BIATOSS au CA de L’UL 

Bernard DUSSOUBS 

Béatrice VAILLANT 

 


